

ひろば

地域の情報発信!

★「ひろば」をご活用下さい。

上津江公民館だよりでは、町内の団体、上津江地区に関する取り組みをしている団体等の情報発信の場として「ひろば」のコーナーを設けています。掲載をご希望の団体等は、お気軽にご相談を!!

※営利活動、特定の宗教や政治に関する内容、その他、公民館だよりに相応しくないと思われる内容は掲載できません。

★グラウンドゴルフ愛好会 メンバー募集

上津江グラウンドゴルフ愛好会より

毎週木曜日と日曜日に、上津江グラウンドで楽しくプレーしています！冬期は午後1時からですが、5月からは午前9時から（夏時間）になります！

体を楽しく元気に動かせば、体力も免疫力も高まりますよ!! **初心者の方大歓迎！道具のない方はお貸します！** 年会費は1,200円ですが、まずは見学から如何でしょう！春は新しいことを始める季節！たくさんの方のご参加お待ちしています！



★特殊詐欺被害防止について

上津江駐在所より

年度末から年度初めのこの時期は、**還付金にかかる偽電話**により特殊詐欺事件に発展する可能性が高くなります。

最近では、大分県下でも市役所職員等をかたり、『〇〇の還付金が発生している』等の電話が様々な市町村で多数確認されており、その電話を信じた高齢者が特殊詐欺の被害に遭っています。

還付金発生等のお知らせには、よほどの事がない限り、郵送等の通知方法で行うことが多く、電話連絡で行うことは稀なケースです。

もし、電話連絡により、『還付金がある』等の内容を耳にした時は、

・どこの役所の何係の者か

・どのような名目で還付金が発生しているのか

・連絡先

等を聞き出し、折り返しの連絡をし、本当なのか否か確認をお願いします。電話を受けている段階で、

・質問に答えられない

・電話を切らせないようにする等

の怪しい言動が見受けられる場合は、ほとんどが詐欺と思って間違ひありません。

いざ、電話がかかると慌ててしまうので、もし、このような電話がかかってきた時の対処方法を日頃から考えてみてください。

上津江クイズの答え【千年桜】エドヒガン桜は寿命が長く、幸のもので樹齢300年を超えるといわれています。全国には本当に千年を超えるものもあるらしいですよ！幸のエドヒガン桜も、長く美しい花を咲かせ続けてほしいですね。子々孫々に残したい上津江の宝です♪



★成年年齢引き下げ特設ウェブサイト 『大人への道しるべ』について

今月から、成年年齢が20歳から18歳に引き下げられました。法務省は、成年年齢引き下げ後に成年に達する学生・生徒等の若年者を対象として、成年年齢の意義、契約やクレジットカードの仕組み、お酒やSNSとの適切な付き合い方等、「大人になるまでに知っておくべきこと」をマンガやクイズを通じて楽しく学べる成年年齢引き下げ特設ウェブサイト「大人への道しるべ」を開設しています。

主に学生・生徒・保護者の方々を対象としていますが、ご家族や関係の方々、地域の大人の方々もご覧になってみると、あらためて確認ができたり、勉強になると思います。



●成年年齢引き下げ特設ウェブサイト
<http://seinen.go.jp>

★市民と行政の懸け橋！行政相談のお知らせ！

行政相談委員 武原文子

毎月第3水曜日午前9時から12時まで、上津江振興局相談室にて行政相談を行っています。福祉、行政の制度、その他どこに相談したら良いかわからない等、困ったときは気軽にご相談下さい。当日、直接来て頂いても結構です。お一人お一人、個別にご相談に応じます。

4月の相談日 20日 / 5月の相談日 18日
日程が合わない時は上津江振興局にご相談下さい。

今年は開催できますように!!

日田祇園山鉾のパイパイづくり

ユネスコ(国際連合教育科学文化機関)の無形文化遺産に登録されている「日田祇園の曳山行事」。日田祇園といえば勇壮な山鉾巡行ですが、その山鉾に付けられる「パイパイ」という白い飾りが上津江でも作られています。作っているのは白草地区の相垣満馬さん。もう10年になるそうです。



年末から始めて、4月中になんと2000本も作るそうです。日田祇園の山鉾9基のうち、4基分になるのだとか。日田の誇る伝統行事を陰で支える人が、上津江にもいたということに大変驚きました！

コロナ禍の為、ここ2年、日田の祇園祭は中止となっています。今年こそは盛大に開催できると良いですね！

子ども達の成長に感謝！感動！！

すぎっ子こども園 卒園式・入園のつどい

3月25日(金)に卒園式が行われ、2名の園児がこども園を卒立ちました！

川村園長先生から卒園証書を受け取る子ども達の堂々とした姿に成長を感じますね。小学校でも勉強に運動に、しっかり頑張ってくれることでしょう！

先生方からは「また、いつでも遊びにおいで！」と。♪この度は誠におめでとうございます！



4月2日(木)には、入園のつどいが行われました。今年度は園児4人でスタートです！

人数は少ないけれど、子ども達は元気いっぱい！小さな園の良さを存分に生かして、自然豊かな上津江の地で元気にすくすく成長してほしいと思います！



紙面でお花見♪



笑顔で作る交通安全！ 春の全国交通安全運動！



春の全国交通安全運動(4/15まで)初日の4月6日(水)、川原地区や都留地区で交通安全の呼びかけが行われました。



笑顔の種



この春、ちょっとした思いつきで姪に毎日花の写真を送っている。クリスマスローズに始まり、シクラメン、チューリップ、菜の花、桜、など色々撮っては情報を探していると花の時期や種類などあらためて気づくことがあります。子どものころ野原で花を摘んだことを思い出したりもした。

姪からは、かわいい、きれい、その花好き、それは知らないかった、等の返信があり、ときにはスタンプも届いて会話も弾む。菜の花を送信したときなどは向こうからも菜の花の写真が届いた。花は心を和ませる。

この季節は、次々に新しい花が咲くのでスマホを持ち歩いては撮っている。

去年は自分一人で春を満喫していたが、今年は便利な道具のおかげで一人ではない。繋がるというの嬉しいことである。

上津江公民館長 武原 文子